

Vecinos de El Boro exigen luminarias ante inseguridad

Sector se ha convertido en foco de delitos e incivildades y vecinos piden más patrullajes.

Germán Pozo-Sanhueza
 german.pozo@estrellaiquique.cl

Durante la última sesión del Concejo Municipal de Alto Hospicio la concejala Lilibeth Choque expuso una carta de vecinos del sector El Boro, en avenida Jerusalén, entre Abra y Britania solicitando la instalación de iluminación en la zona, ante una serie de robos e incivildades.

“En la carta, los vecinos piden con urgencia la instalación de luminarias, ya que la zona permanece completamente a oscuras. Esta situación ha facilitado reiterados robos, tanto en sus viviendas como en sus vehículos, principalmente de espejos, e incluso asaltos en la vía pública”, señaló la concejal durante el pleno, advirtiendo además que el sitio eriazó colindante se ha convertido en un foco de inseguridad y consumo de drogas.

Explicó que los vecinos enviaron la carta “ante la falta de respuesta del municipio, a pesar de haber planteado el problema al departamento encargado de la iluminación pública”

Yubiza Cabezas, presidenta de la junta vecinal



ASEGURAN QUE LAS LUMINARIAS QUE ESTÁN TAMPOCO FUNCIONAN CORRECTAMENTE

Emprendedores del Desierto, señaló que la falta de iluminación ha incrementado la inseguridad. “Hace más de un mes que estoy solicitando una luminaria ya que se ha tornado oscuro y peligroso el sector al estar cerrada la calle por arreglos. Han existido muchos robos, especialmente a adultos mayores”.

Especificó que ese no es el único problema con la iluminación pública. “Muchos focos no prenden. Constantemente estamos llamando al municipio para que puedan arreglarlos. Sumado a esto, son frecuentes los cortes de energía en el sector, lo cual acrecienta la problemática de la inseguridad, especialmente durante las noches,

donde la luz hace falta”.

Dijo que existe “poca vigilancia en el sector” por parte de funcionarios de Carabineros e Inspectores Municipales: “Es un sector complejo, ya que El Boro, al tener una sola entrada y salida ante los trabajos y las pocas luminarias, se ha tornado una verdadera boca de lobo. Esto no solo afecta a mi población, si-

no que al sector completo”.

Desde el municipio de Alto Hospicio informaron que actualmente se está desarrollando un estudio técnico con el objetivo de instalar nuevas luminarias en el sector de El Boro, en respuesta a la demanda de los vecinos por la falta de iluminación en las calles.